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全全面面提提升升工工作作质质量量

血血血血液液液液病病病病人人人人的的的的守守守守护护护护天天天天使使使使
----------记记泰泰安安市市中中心心医医院院血血液液科科医医学学博博士士陈陈晨晨

临床十年得认可

医学博士、副主任医师、10年临
床工作经验…… .多年的求学路和
工作经验，丰富了陈晨的知识、锻炼
了她的能力，但是却几乎没有在她
的脸上留下什么痕迹，当身穿一身
白大褂的陈晨走进血液病房中时，
因为长相年轻，很多刚来的病人和
家属都误以为她是刚刚毕业的学
生，但是在经过一段时间的治疗之
后，又深深地为她的医术和服务所
折服。安全放心、细致贴心，是病人
们对她的一致评价。面对病人及家
属的肯定，陈晨在感动开心之余，也
深深地感受到了更大的责任，她说，

“我只有更努力，更耐心，才不负病
人的期望。”

从2008到2018，时光荏苒，转眼
之间，陈晨已经在中心医院的临床一
线工作了10年，在这10年的工作中，
她从未与病人及家属发生过冲突，

“我们都希望能健健康康的，没有人
愿意生病，面对病人，我们一定要有
同理心，将病人当做自己的朋友，”陈
晨说，“人心都是肉长的，沟通很重
要，多沟通、好好沟通，再难缠的病人
或者家属，都会理解我们的工作的。”

秉持着这样的工作理念，陈晨

的工作也得到了病人及家属的一致
认可。

不忘初衷暖人心

谈起自己选择的初衷，陈晨说，
“我从小就喜欢孩子，实习的时候，转
了很多科室，在血液科见习的时候，
看到一个个孩子天真的笑脸，特别想
帮助他们，让他们能够远离病魔的困
扰，健健康康长大。”因此，在后来选
专业的时候，陈晨就选择了血液科，
用自己的能力来帮助他们。

毕业之后，陈晨在自己心仪的岗
位上，实现着自己的价值。临床十年
中，陈晨帮助很多病人减轻了病痛，
也与很多病人建立了深厚的友谊。曾
经有一位幼师专业的女大学生，因为
急性白血病来中心医院就诊，在血液
科全体医护人员的精心治疗与照料
下，得以康复出院。

在血液科期间，作为病人的主治
医师，陈晨更是像亲姐姐一样对待
她，不但给她专业的病情方面的指
导，还与她一起聊聊学习、生活中的
事情，“这孩子刚来的时候，高烧、头
疼还呕吐不止，我们都十分担心她，
这么年轻可爱的小姑娘，生了病，我
们同她一样难过，”陈晨回忆道，“但
是孩子一直很坚强乐观，也乐于跟我

分享她的小秘密，就像我的妹妹一
样，病人的妈妈对我们也很好，在我
上夜班的时候，她妈妈还经常给我捎
早餐，很令人感动。”后来，这名病人
康复出院，身体逐渐好了起来，能够
像正常人一样生活，陈晨也真心地为
她而高兴。

我们常说疾病无情人有情。虽然
在很多人看来，白血病是很难治愈的
疾病，但是在陈晨治疗过的病人中，

也有很多病人战胜了病魔，得以康复
出院，他们中有大学生，有准备高考
的学生，有正直奋斗期的中年，也有
老年人。其中的很多人都还跟陈晨保
持着联系，有时是一句新年的问候，
有时是一封亲手写的感谢信，也有时
候是病人从老家专门带来的玉米面，
礼物虽小，情义无价，这让陈晨和同
她一样奋斗在治疗一线的医护人员
倍感幸福。

“大娘，您今天感觉怎
么样呀？昨天睡得好吗？”

“挺好的挺好的。”
“那您准备好了吗？今

天的骨穿要开始了。”
“行了，闺女，开始吧。”
在泰安市中心医院血

液科里，陈晨博士正在为一
名身患白血病的老人家进
行穿刺治疗。因为疼痛，老
人家始终紧握着双手，紧闭
着眼睛，还不时发出“嘶嘶”
的声音，陈晨就不断地在她
耳边轻轻安慰着，告诉她马
上就好了。终于，穿刺治疗
结束，老人家长舒一口气，
笑着对陈晨说，“闺女啊，下
次治疗，我还能不能再找你
啊？”陈晨笑着答应了。

●医生简介：

陈晨，35岁，医学
博士，泰安市中心医
院血液内科副主任医
师。从事血液内科基
础研究和临床工作10
余年，曾于2013年在
中国医学科学院血液
病研究所进修学习。
擅长血液疾病的诊断
及治疗。山东省抗癌
协会淋巴瘤学组委
员，MDS学组委员。
参与国家自然科学基
金项目1项，省自然基
金项目3项，发表SCI
文章3篇，国家级杂志
发表论文多篇。

本报泰安8月28日讯(记者 王坤)
8月27日，有壹粉在齐鲁晚报客户端

齐鲁壹点情报站发来情报并@记者，
称“中悦城与岱庙实验学校一墙之隔
报不了名，教育部门要求业主们服从
统筹安排”。记者接到这一情报后，对
此进行采访。

“自己是在中悦城买的房子，给孩
子到岱庙实验学校报名的时候，学校
方面通知我们准备社保材料。当初买
房的时候销售人员告诉我们直接可以
在岱庙实验学校上学，如今让我们提
供社保材料。”在采访中，有业主介绍
说，自己在城里做点买卖，并没有办理
社保，报名时则无法提供社保材料。

有业主反映，因为考虑孩子上学
方便，就在中悦城买了一套房子，谁知
道出现这样的情况。“26日晚上，有业
主和开发商因为孩子上学问题，跟开
发商起了纠纷。”有市民反映。

“如果符合招生政策，学校会招
收。保证孩子有学上，但要服从统筹
安排。”对此，记者咨询了泰山区教
育局基教科，工作人员介绍说，如果
在中悦城买的房子没有入住或是外
地户口等情况，都会列入统筹范围
之内。岱庙实验学校周边符合条件
的适龄儿童比较多，学校容纳学生
有限，同时接纳不了那么多学生。学
校今年计划招三个班。

27日10时，在岱庙实验学校，记者
看到有三位家长因不符合招生规定，
带着孩子离开学校。在岱庙实验学校，
工作人员介绍说“中悦城的部分业主
报不上名，是因为相关材料不全，不符
合招生规定。学校招生都是按照招生
要求来办理的。”

“学校招生是有招生规定的，如
果因为社保等材料来问开发商，则
是无理取闹”，在中悦城营销中心，
工作人员向记者介绍，岱庙实验学
校是按照泰山区的招生规定进行，
部分业主个别的条件达不到，比如
社保、水电气缴费等材料，这些情况
不应该问开发商。

“有的业主不愿花钱买社保，让
开发商协调。”中悦城营销中心的工
作人员介绍说，在中悦城约有50个
孩子涉及到上学报名的问题，其中
有18个房子并没有交房，不符合招
生条件。剩余的32户，有十几户业主
发现，学校招生时确实是按照招生
政策进行招生，已经按照学校要求
准备了相关材料，给孩子报上名了。
还有十几余户业主，不交钱，也没有
相关材料。

“找记者，上壹点！”来齐鲁壹点情
报站，随时随地@记者，300记者在线
等你。发情报爆料上头条，百万红包等
你拿！

材材料料不不全全，，紧紧邻邻学学校校却却报报不不上上名名
教育部门称“会统筹安排，保证孩子有学上”
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